

東郷だより

秋の交通安全運動

九月二一日～三〇日

秋は日没時間が急激に早まり、夕暮れ時から夜間にかけて、歩行者や自転車利用者の交通事故が増加傾向にあります。悲惨な交通事故を防ぐため、運動者も歩行者もを守りましょう。(スローガン)

外出は 明るい笑顔と 反射材

(重点目標)

1 子供と高齢者の交通事故防止

2 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故防止

3 後部座席を含めたすべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

4 飲酒運転の根絶



「3・ライト運動」 実施中

平成27年
9月号
東郷駐在所
24-5110
前一平

四月に入り、千葉県内で、市役所や社会保険事務所の職員を名乗った還付金詐欺が多発しています。

犯人は、皆様のお宅に電話を掛け、薄暮時間帯から夜間にかけて多発している、歩行者の事故防止を重点としています。

①ライト(前照灯)
早めのライト点灯、小まめな切り替え

②ライト・アップ
(目立つ)反射材・LEDライト等の活用

③ライト(右)
右からの横断者にも注意

の三つのライトで交通事故防止を呼び掛ける「3・ライト運動」を推進しています。

「電話de詐欺」に注意!

東郷駐在犯罪事件簿
平成27年8月20日現在

自転車	1件
導線盗	1件
置き引き	1件

この統計は
平成27年7月21日から
平成27年8月20日までの手集計となります。



市役所の職員や社会保険事務所の職員が「還付金を返すからATMにいけ」ということはありません。その様な電話が来た場合には、すぐに最寄りの警察署又は振り込め詐欺相談専用ダイヤルに相談してください
(0120-494-506)